

## Nuño pide “tolerancia” a opositores a la reforma educativa.

Por: Santiago Igartúa. Proceso. 30/07/2016

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, advirtió que la propuesta de Modelo Educativo presentada por el gobierno federal enfrentará obstáculos, y pidió “tolerancia” a sus opositores.

En conferencia de prensa al término del Foro de Consulta sobre el Modelo Educativo y la Propuesta Curricular para la Educación Obligatoria SEP-INEE, en las instalaciones del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, se escuchó al funcionario:

“Todo cambio, en particular un cambio tan profundo, como es toda la reforma educativa, y el modelo (educativo) que se deriva de la propia reforma, enfrenta y va a seguir enfrentando muchos obstáculos (porque) hacer transformaciones profundas implica cambiar el status quo.

“Aunque será un proceso complejo, es algo que tenemos que hacer como país. Es nuestra responsabilidad”, subrayó.

Luego de confirmar que el periodo de consulta para “enriquecer” el modelo educativo se extenderá hasta el último día de noviembre, y que a petición de los gobernadores de la República se realizarán foros de participación en todos los estados, Nuño fue cuestionado sobre la resistencia que podría encontrar en las entidades donde la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), opositora a la reforma educativa, es mayoría.

Respondió: “Yo creo que somos un país plural, democrático, en donde tiene que haber una tolerancia elemental. Una cosa es que ellos no están de acuerdo, (pero) me parece que en un país como el nuestro no cabe el querer callar voces. No cabría que quieran impedir que se desarrollen estos foros que enriquecen el modelo. Estoy seguro que en un país nadie puede impedir que se desarrollen este tipo de procesos”.

Y recordó que a pesar de haberla excluido de todo diálogo hasta no someterse a la

reforma que repudia, en los últimos días la CNTE fue invitada a participar en los foros sobre el modelo educativo.

“Nosotros hemos invitado públicamente a la CNTE para que participe en estos foros. Aquí reiteramos la invitación. Yo espero que reconsideren su posición de no querer asistir.

“Espero que no se autoexcluyan de este proceso que es tan importante para el país y en donde el resto de los actores clave del sistema educativo han decidido participar. Si no participan es porque ellos se están autoexcluyendo de un proceso que es clave para el país. Ojalá no lo hagan, puesto que la Coordinadora es parte del sistema educativo y nos gustaría escucharlos. Pero el sistema educativo es mucho más grande”.

Finalmente, se le cuestionó al secretario por el futuro de la reforma y del modelo educativo, de cara a la transición presidencial de 2018.

En lo que se interpretó como una alusión a Andrés Manuel López Obrador, con quien ha cruzado declaraciones por sus posiciones opuestas respecto de la política educativa, se limitó a decir:

“Iba a contestar algo, pero ya me arrepentí porque les iba a dar nota. Mejor imagínense lo que les iba a decir”. Y continuó: “Tener una continuidad más allá de los ciclos sexenales o políticos”.

Sin embargo, al ocaso de la charla admitió: “Es nuestra obligación que cuando termine el sexenio estén los principales elementos de la política de la reforma educativa en marcha. Este modelo obviamente no estará funcionando en todo el país, pero estará terminada la política pública e iniciado el proceso para generar el cambio”, remató Nuño Mayer.

Fuente: <http://www.proceso.com.mx/449218/nuno-pide-tolerancia-a-opositores-a-la-reforma-educativa>

## **Fecha de creación**

2016/07/30